
École Mathieu-Martin 
511, rue Champlain, Dieppe, NB, E1A 1P2 

                            Téléphone (506)856-2770        Télécopieur (506)856-2779 

 

Le jeudi 11 février 2021 

 

``✓`` indique présent   ``X`` indique absent 
Membre Présent Membre Présent 

Nicole LeBlanc (Directrice) ✓ Laudia LeBlanc (membre) ✓ 
Luc Richard (président) ✓ Michel Cyr (membre) X 

Gilles Robichaud (membre) ✓ Caroline Chiasson-Cooper (membre) ✓ 
Tosha Goguen (membre) X Joline LeBlanc (rep. Ens.) X 

Nanny Savoie (membre) ✓ Yannick Godin (étudiant) ✓ 
Isabelle Babineau (membre) ✓ Marc LeBlanc (rep.CED) ✓ 
Andre Martin (membre)  ✓   

 

Ordre du jour 

 

1. Ouverture de la réunion 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

• Proposé par Nanny appuyé de André   

 

3. Adoption du compte-rendu 

• Le compte-rendu de la dernière réunion n’a pas été reçu.  Il sera partagé avec les 

membres dès réception. 

 

4. Suivi du compte-rendu et du tableau des actions 

• Remis à la prochaine réunion. 

 

5. Besoin de rénovations de l’école  

• Un membre soulève les préoccupations de la vérificatrice générale du NB en lien 

avec les dépenses d’infrastructures et des besoins en rénovations qui ne 

tiendraient pas toujours compte de la priorisation établie par le comité 

d’infrastructures et des CED.  Qu’adviendra des besoins de l’école M-M? 

• Le représentant du CED explique que les priorités de ce gouvernement en terme 

d’investissement dans la rénovation des écoles sont également une préoccupation 

de tous les districts et CED de la province. 



• La direction confirme que selon les priorités établies, l’école Mathieu-Martin 

devait être la prochaine école à bénéficier des rénovations « mi-vie » (l’école aura 

bientôt 50 ans) mais ce sera partie remise en raison des décisions du 

gouvernement. 

• Les membres s’entendent pour dire qu’une action doit être prise pour laisser 

entendre nos préoccupations au gouvernement quant au report du projet de 

rénovation de l’école M-M. 

ACTION :  Une lettre sera écrite de la part du CPAÉ et envoyée au Ministre de 

l’Éducation ainsi qu’au DFS.  Un membre se porte volontaire de commencer 

l’écriture de la lettre qui sera partagée à tous. 

 

6. Communication avec les parents 

• Discussion à savoir quelle serait la meilleure manière d’aller chercher l’opinion des 

parents pour des enjeux particuliers lorsqu’ils se présentent.  Un « survey 

monkey » a été suggéré comme moyen d’y arriver. 

• Un membre souligne que depuis que les réunions du CPAÉ se tiennent 

virtuellement, les parents non membres n’ont plus la chance d’y participer comme 

observateurs.   

• La Direction rapporte que les comptes-rendus de chaque réunion sont posés sur 

le site web de l’école donc accessibles à tous.  Des rappels seront faits aux 

parents qu’ils peuvent les consulter. 

• Un membre propose qu’une invitation soit envoyée aux parents pour participer aux 

rencontres virtuelles du CPAÉ.  Cette proposition est appuyée par tous les 

membres. 

ACTION :  La Direction enverra un courriel à tous les parents quelques jours 

avant la réunion du CPAÉ. 

 

7. Membership – Association francophone des parents du N.-B. 

• Une demande d’adhésion à cette association est reçue chaque année au coût de 

30$. 

• Un membre questionne s’il est possible de se joindre virtuellement aux réunions 

de l’AFPNB.  Le président va s’informer puisque personne ne semble recevoir 

d’invitation aux réunions. 

• Il est proposé par un membre de renouveler l’adhésion à l’AFPNB.  Tous les 

membres sont d’accord qu’il est important d’appuyer cet organisme. 

ACTION :  Renouvèlement de l’adhésion à l’AFPNB. 

 

  



8. Budget 2020-2021 du CPAÉ 

• Le CPAÉ dispose d’un budget de fonctionnement de 500$ qui doit être utilisé 

avant le 31 mars.  S’il n’est pas utilisé, il peut être remis comme don pour les 

projets des élèves. 

• Un membre propose de remettre ce don pour un projet qui pourrait bénéficier à 

plus de jeunes possibles (ex. : classe extérieure ou bibliothèque), au choix de la 

Direction.  Tous les membres sont en accords. 

ACTION :  La direction remettra le don de 500$ à un projet qui bénéficiera aux 

élèves de l’école. 

 

9. Rapport financier de la cotisation aux élèves : 

• La cotisation demandée aux parents cette année fut de 50$ (au lieu de 70$) en 

raison du plus petit nombre d’activités dû à la pandémie.  Plus de parents qu’à 

l’habitude n’ont pas encore payé même après plusieurs rappels. 

• La cotisation de 50$ est divisée comme suit : 

o 14 $ Spectacles (3) et SPFF 

o 10$ Autobus et auditorium 

o 10$ Fonds roulement des 20 comités 

o 10$ Activités du conseil étudiant 

o 5$ Trousse pour accueil des nouveaux élèves 

o 1$ Suppléance pour moniteurs des comités 

 

10. Tour de table des membres et nouvelles du CED, de la direction et du conseil étudiant 

• Nouvelles du CED 

o Rezonnage possible pour les élèves des écoles Anna-Malenfant et Ste-

Thérèse pour rééquilibrer le nombre d’élèves dans les écoles.  Des 

consultations publiques auront lieu ce printemps. 

o L’utilisation communautaire des écoles a encore été repoussée, cette fois 

jusqu’en mars (gymnases, etc.) en raison de la pandémie. 

o Création d’un comité jeunesse qui regroupera des élèves de plusieurs 

polyvalentes.  Ce comité est présidé par Jeanne Boucher, élève conseillère 

au sein du CED. 

o Invitation à ceux et celles qui voudraient se présenter aux élections du 

CED.  La période de candidature est du 10 mars au 20 avril et les élections 

seront le 10 mai 2021. 

 

  



• Nouvelles de la Direction 

o Régime pédagogique : « Réimaginons l’école secondaire » ne poursuivra pas 

pour les élèves de 9e alors qu’ils entreprendront leur 10e année.  Le 

programme est encore à ses débuts, les ressources du ministère 

d’éducation tardent à arriver, donc les professeurs de la 9e année 

continueront de développer ce programme afin d’avoir une meilleure base 

pour les 9e avant de poursuivre avec les années suivantes.  Quelques 

membres partagent les bienfaits que leurs jeunes ont connus cette année 

avec cette nouvelle approche et sont déçus qu’il ne poursuive pas en 10e. 

o Crédits de cours : À partir de cette année, les cours de 9e année recevront 

un crédit. Le nombre de crédits nécessaires pour le diplôme passera donc 

de 24 à 32. 

o 2e gymnase : Il y a un manque criant d’espace de gymnase ce qui a dû forcer 

l’annulation de certains cours l’année dernière.  Cette année l’école 

Carrefour de l’Acadie a accepté de prêter le gymnase pour le dernier cours 

de la journée puisqu’ils finissent plus tôt.  L’ajout du Basketball masculin et 

féminin au programme sport-étude l’année prochaine augmentera davantage 

les demandes d’espaces. Une lettre sera envoyée au District de la part de 

la Direction.  Tous les membres sont d’accord pour appuyer cette demande.  

Un membre suggère d’approcher la ville de Dieppe par rapport au Plan 

maître de 10ans – peut être un projet partenariat possible.  

o Site Web de l’école : Du nouveau pour les cours optionnels 2021-2022…il y 

a maintenant un petit vidéo qui explique chaque cours sous l’onglet 

« programmes et services » puis « cours optionnels ». 

• Nouvelles du Conseil Étudiant 

o Les activités sont très limitées puisqu’aucun rassemblement n’est permis en 

phase orange et rouge. 

o Activités organisées : Vente de valentins, Journée Rouge, activités en ligne 

(Bingo). Journée Bleu et Or à venir. 

o Impossible d’organiser des activités pour les finissant(e)s, reste à voir ce 

qui pourra être fait pour la cérémonie de remise de diplômes.  

o Un projet par l’entremise du programme « Budget participatif de la ville de 

Dieppe » permettra d’aménager des bancs pour les élèves dans les espaces 

extérieurs. 

• Tour de table des membres : 

o Un membre suggère l’utilisation de l’horaire du jour dans TEAMS par les 

profs pour que les élèves à la maison soient aussi au courant de l’horaire 

prévu de la journée. 

 

Fin de réunion : 20h15 


